
 
++ Coronavirus Covid-19: mons. Cacucci (Bari), "non ci sono segnali
di allarme" ++

(da Bari) "Io credo che non bisogna creare allarmi". Così mons. Francesco Cacucci, arcivescovo di
Bari-Bitonto, ha risposto alle domande dei giornalisti sull'allarme Coronvirus Covid-19, il cui contagio
si sta purtroppo diffondendo anche in Italia. Interpellato, a margine dell'incontro in corso al Castello
Svevo, a proposito di eventuali variazioni per la messa con cui il Papa concluderà il convegno
promosso dalla Cei su "Mediterraneo, frontiera di pace", e per la quale si prevede la presenza di
40mila persone, Cacucci ha risposto: "Ciò che percepisco è una grande voglia di partecipazione. Non
ci sono segnali di allarme. Non ci saranno stravolgimenti".

M.Michela Nicolais
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